

古井の川通信

思いやる子 考える子 がんばる子

学校便り
12月
出部小学校
R7.12.2

1年を振り返って、よい準備を

最近は、すごく冷え込みますが、空気がとても澄んでるので夜空の星がとてもキラキラと輝いています。ぜひ子どもたちと夜空の星座を眺めてみてください。

今年も無事12月を迎えることができました。12月は師走と呼ばれます。他にも、厳しい冬の後に訪れる春を待ち望む気持ちを込めて、「春待月」、「梅初月」と呼ぶこともあります。学校でも、ご家庭でも、子どもたちとこの一年を振り返り、努力したこと、そうでなかったことなど整理し、子どもたちの成長をともに喜び、新たな目標を設定するなど、2026年、いいスタートが切れるように準備できればと思います。

子どもたちは学校で教科の学習だけでなく、コミュニケーション能力や協調性、マナーやモラルなど、日々多くのことを学んでいます。今年一年を振り返り、お子さんの人間関係に関わる成長度はいかがでしょうか。あいさつが自然にできるようになった、やさしい言葉が増えた、思いやりをもって人と接するようになった、人の立場に立って物事を考えたようになったなど、成長した姿が見られたでしょうか。学校では、子どもたちのそんな素敵なお姿を目にすることがよくあり、毎日あたたかい気持ちにさせてもらっています。一方、ちょっとしたことから友達とけんかをしたり、SNSの使い方を間違えトラブルになったりということも、時にはあります。

「思いやりの心」は、様々な人と、様々な経験を積み重ねる中で人間には様々な気持ちがあることを知り、自分と違う考え方の人がいることに気付き、相手の気持ちを想像できるようになることで育まれていきます。出部小学校が、さらに子どもたちの笑顔でいっぱいになるよう、保護者の皆様、地域の皆様と連携をとりながら、一人ひとりの思いやりの心を育んでいきたいと思います。

ネット上のトラブルは学校での現状把握が非常に困難ですので、ご家庭でよく話し合っていただけます。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。

5年生海事研修



10月7日(火)8日(水)に5年生が渋川海事研修に行きました。「友情」「秩序」「実践」のテーマのもと、カッター研修や地引き網研修等を経験し、思いやり協力することの大切さを学びました。

授業参観・P人権ありがとうございました

11月20日(木)に授業参観がありました。子ども達の頑張る姿を見ていただけたことだと思います。人権講演会への参加もありがとうございました。次回の参観日は、1月17日(土)になります。よろしくお願い致します。



バス遠足に行ってきました

11月7日(金)に1~3年生の遠足がありました。1年生は福山市立動物園、2年生は福山自動車時計博物館、3年生はライフパーク倉敷科学センターへ行きました。天気にも恵まれ、どの学年も楽しい思い出を作ることができました。

